

Atelierstipendien helfen beim Start nach dem Studium

Protestaktionen der Studierenden haben es in den letzten Monaten deutlich werden lassen: Es wird für sie immer schwieriger preiswerten Wohnraum zu finden. Die Raumproblematik trifft auch AbsolventInnen der Kunsthochschulen hart, wenn sie Arbeits- und Atelierräume suchen. Die »mart stam stiftung für kunst + gestaltung« unterstützt nun Studierende höherer Semester nach ihrem ersten Abschluss in dieser schwierigen Situation und vergibt Atelierstipendien. Es sind Zuschüsse, die bei der Suche nach Raum helfen. Die einjährige Förderung erhielten erstmalig die Meisterschülerin Eva Hotz, Fachgebiet Produkt-Design, der Meisterschüler Björn-Christian Schiebe, Fachgebiet Visuelle Kommunikation, und der Masterstudent Xiaopeng Zhou, Studiengang Raumstrategien. Um die Förderung zukünftig ausweiten zu können, ist die »mart stam stiftung für kunst + gestaltung« auf der Suche nach Sponsoren, um die Kunsthochschule Berlin Weißensee - nicht nur - bei der Atelierförderung zu unterstützen.

Studio Grants Help After Graduation

Protests by students have made it clear over the last months: it is becoming increasingly difficult for them to find affordable apartments. The problem of affordable space is also hard for the graduates of art academies when they are looking for work and studio spaces. The »mart stam stiftung für kunst + gestaltung« now supports students in higher semesters in this difficult situation by awarding studio grants. These grants are intended to help emerging artists find space. The one-year grant were awarded for the first time to Eva Hotz, Meisterschülerin in the department of product design, Björn-Christian Schiebe, Meisterschüler in the department of visual communications, and the MA student Xiaopeng Zhou space strategies program. In order to expand these grants in the future, the »mart stam stiftung für kunst + gestaltung« is looking for sponsors who would like to support the Weißensee Academy of Art Berlin with more studio grants —and of course in other matters as well.

Link: <http://www.mart-stam.de>

Impressum:

weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,
Birgit Fleischmann, Bühringstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222
Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de



Im Studierendenatelier Produkt-
Design
Foto: Franziska Libuda